

Los artistas falleros de Elda triunfan en Valencia

16/03/2019



Los cinco artistas de Elda junto a la presidenta de Fallas, Isabel Villena, el alcalde Rubén Alfaro y la edil de Fiestas, Laura Rizo.

Las **Fallas de Elda** están de enhorabuena, pues los artistas de la localidad han recibido distintos **reconocimientos en las Fallas de Valencia y Sagunto**. En concreto, han sido los eldenses **Raúl Pertusa, Fran Sierra y Antonio Ruano** quienes han conseguido diferentes premios. Éxitos que hacen crecer en prestigio a las fiestas de Elda, ya que además, los tres participarán en la creación de la falla oficial del 90 aniversario de las Fallas de Elda, para la que [se han unido los cinco artistas](#) eldenses, y también plantarán en distintas comisiones de Elda.



Raúl García Pertusa ha conseguido el **primer premio en la primera Categoría Infantil** y el segundo premio de Ingenio y Gracias de las **Fallas de Valencia**, así como el galardón a la **Mejor Falla Infantil** en categoría especial en Sagunto, lo que pone en valor una vez más el talento de este eldense así como su proyección.

El joven artista **Antonio Ruano** promete una fructífera carrera pues en su primera participación en las fiestas del fuego de Sagunto se ha alzado con el **quinto premio a falla infantil** y el **sexto premio a falla adulta** en la categoría especial así como el premio a la Crítica Local en categoría especial. En su equipo cuenta con la ayuda y consejo del artista eldense más veterano, **Francisco**

Conejero.



Fran Sierra también promete una importante proyección, pues en su estreno en Sagunto ha obtenido el primer premio adulto en la cuarta categoría, el premio a **Mejor Pintura**, el premio de **Ingenio y Gracia** y el **quinto premio** de categoría 7 de Valencia. Sierra se alza también con el **primer premio en infantil** en la ciudad de Utiel, es la primera vez que gana esta categoría.

Por su parte, **Joaquín Rubio** un año más no ha plantado, sino que ha pintado las fallas de muchos artistas valencianos y alicantinos, entre ellos, las del eldense Fran Sierra.

La presidenta de la Junta Central, **Isabel Villena**, ha afirmado estar muy contenta y que "como fallera, como presidenta de la Junta Central y sobre todo como eldense, **siento verdadero orgullo por el gran trabajo y esfuerzo de estos artistas incansables que tiene Elda**" y ha añadido que la ciudad "está siendo reconocida, Elda tiene la gran suerte de contar con cinco artistas falleros, los cuales llevan a lo más alto el nombre de Elda".